

11月～1月の日程

- ☆11月
 - 28日(木) 普通免許取得リエンション
社会教室 18:00～(3年生)
 - 29日(金) スクールウツター来校日
- ☆12月
 - 4日(水) 進路ガイダンス(2年生)
 - 5日(木) 期末考査(～11日)
 - 9日(月) スクールウツター来校日
 - 11日(水) お菓子作り講習会
 - 19日(木) 終業式
三者懇談(1・2年生、～26日)
第2回PTA役員会
 - 20日(金) 冬季補習(～26日)
- ☆1月
 - 8日(水) 始業式
課題考査(1・2年生、～9日)

今年もあと1ヶ月
ちょっと。
心残りのないよう
に過ごそう。



10月22日、岡山県性教育協議会から助産師の西尾敏子さんに来ていただき、性に関する話をさせていただきました。西尾さんは「人間は誰しもお母さんのお腹の中から生まれてきました。きつと『生まれてきてくれてありがとう。母さんの所に来てくれてありがとう』と言われたことでしょうか。」とおっしゃっていました。

まだ高校生である私たちは妊娠について深く考えたことがありませんでした。そんな私たちに妊娠について、性感染症について、男女の違いについてなどを教えて下さいました。最後に、『自分の意見をもつ』『自分の意見を相手に伝える』『話し合える』ことが大切』と教えていただきました。私には関係ないではなく、しっかりと考えることも大切だと思いました。

西尾さんは、私たちが書いた質問に後日丁寧に答えてくださいました。ありがとうございました。



☆性教育講演会

『大事にしていますか? あなたの性』

『ゆっぴりと自分のペースで向き合おう』



すずしろくん

蒜山高校・勝山高校蒜山校地 学校新聞

ひるこう タイムズ

第117号 H25.11.25
毎月25日発行 蒜山高校 教務課
hiruzen07@pref.okayama.jp

☆ひるこうタイムズ記者
(取材・記事の執筆・撮影)

1年生: I・A T・A
2年生: I・M K・A
K・M T・H
M・A

蒜山ABC部(文化部)

☆ウォーキング大会

11月1日(金)にウォーキング大会がありました。学校から蒜山高原キャンプ場まで往復約20km、蒜山の自然に触れながらゴールを目指しました。中には走ってゴールを目指している人達もいました。今回の「ウォーキング大会で体力・忍耐力を養う」という目的も果たせたと思います。

ウォーキング大会の様子



漢字検定、申し込み受付中! 10名以上で実施

2月8日(土)、本校社会教室において、漢字検定を実施します。生徒の皆さんはもちろん、保護者の方、地域の方の受検も受け付けています。奮って御参加ください。申し込みは1月8日(水)17時までです。

問い合わせ先 Ⅱ 国語科 佐伯

☆行ってきました! 修学旅行!

10月23日から三日間、2年生は修学旅行で東京に行きました。一日目は東京デイズニールランド、二日目は自由行動、三日目は東京タワー・お台場散策という日程で、充実した修学旅行になりました。今年にはデイズニールランド創業30周年ということでシンドレラ城も30周年一色でした。

自由行動では、各班に分かれ、渋谷・原宿・浅草・スカイツリーなどに行き、東京を自由に散策しました。スカイツリーはとて迫力があり写真を撮るのに一苦労でした・・・(笑)

お台場散策では、フジテレビの中に入ってスタジオを観たり、作り物タモリさんと写真を撮ったりしました(笑)

この三日間、台風の関係で天候はあまり良くなかったのですが何事もなく無事に帰って来ることができました。もう一回修学旅行に行きたいです!



電話番号
0867(66)2016

☆花いっぱい運動

10月22日に蒜山中学校で花いっぱい運動を行いました。中学1年生と中学校の生徒会の皆さんと高校生とで、パンジーの花やチューリップの球根などを植え、慶光園などの施設にお花をお届けしました。

参加者からは、「花を植えるのが楽しかった」「久しぶりに土に触れてよかった」などの感想が挙がりました。



☆行ってきました！学校見学！

11月5日に、2年生が美作大学と鳥取短期大学に学校見学に行きました。

美作大学では、大学の紹介を聞いたり模擬授業を体験したりしました。模擬授業では「自己感知とは」という内容で自分を知るためのテストをしました。テストの結果を見て自分自身を見つめ直すことができました。

鳥取短期大学では、大学内を見学したり実際の授業を見学したりしました。大学の授業を観る機会は無いので、とても貴重な体験ができました。

進路を考えるにあたって、大学や短期大学を見学できて、とてもいい体験になりました。



☆真庭市企業見学ツアー

1年生が、11月7日企業見学ツアーとして二ヶ所の企業に行ってきました！！

まず、アサヒフオージに行きました。アサヒフオージは、車のタイヤが取り付けられている部分の部品を作っている会社です。会社で実際に部品を作っている所を見せていただきました。効率よく部品を作るための工夫や、一つ一つの部品におかしいところがないかを人の目で確認するなど、職人技だなあと感じました。アサヒフオージは海外にも会社があり、岡山県にその一つがあるなんて、正直驚いたし、すごいと思いました。



二ヶ所目は、株式会社サラダクラブというところに行きました。サラダクラブは、カット野菜を作っている会社です。スーパーで目にしたことがある方もいらっしゃるかもしれません！サラダクラブは、「食卓にもっと安心を 便利を 彩りを エコを」の四つの約束をモットーにしています。作業をしている所を見せていただきましたが、どの部屋も室温を10℃以下に保ったり、必ず野菜を入荷してから三日以内に使用したりするなど、「食」を扱うことに対する厳しさなどがよく分かりました。野菜を切る係、洗う係などいくつもの係に分かれていて、どの人もどの係でもできるように係は毎日変わるという工夫もされていました。

二ヶ所とも勉強になるところがたくさんあり、また、真庭市にもこのような会社があるのだなあということも分かり、真庭市のすごさを改めて実感しました。

○安全に登校しよう。

11月5日～15日まで交通街頭指導を行いました。交通委員も玄関前であいさつ運動をしました。自転車への罰則が強化されています。これからの時期は凍結にも注意して登校しましょう。



○三座祭を振り返って(3年生)

3年生が三座祭を振り返って感想文を書きました。その中から二人分を紹介します。

新しい競技も加わった三座祭体育の部は、大成功だったと思います。3年生が優勝したのはもちろん、生徒で作り上げた三座祭をやり遂げることができたことが、とても嬉しかったです。私は今回の三座祭で、物事に、冷静に、穏便に取り組むことを心がけました。また実行委員会等が始まってすぐのころに、あるトラブルに対して腹をたててしまい、冷静に対処できなかったからです。そのままカリカリしていても、自分たちが楽しめるようなものは作ることができないと思います。誰かが怒るなら、私は冷静なままでいようと思えました。そのため、当日でも、新競技の改善点などに、冷静に着目できたように思います。同時に、冷静でいることの難しさもわかったので、今年の三座祭は本当に良い経験をさせてもらいました。協調性や冷静さはこれから生きていくうえでも、忘れずに心がけていきたいです。

(3年女子)

三座祭を通じて思ったことは、まず蒜山高校最高だ!!という事です。3年生最高です。ほんとに蒜高で、この代で良かったって心から思っています。1、2年の時はみんなに迷惑かけまくってしまっただけ、こんな自分を温かく受け入れてくれてありがとう。感謝してもしきれないくらいの良い思い出を毎日作らせてくれてほんとにありがとう。今の自分があるのは全部みんなのおかげだからこれからもよろしくお願いします。最後に家族、みんな、先生、後輩、蒜山のみんなにありがとうごさいます。これからもこんな自分ですがよろしくお願いします。

(3年男子)

☆薬物乱用防止LHR

薬物のことについて学びました。最初はDVDを見て、軽い気持ちで始めた薬物がやめられなくなるというのは怖いなと思いました。そして、薬物を持っていくだけでも罰せられるということを知り、手を出さないようにしなくてはいけないと思いました。いろいろな話が聞けて良い経験になりました。

